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Compte rendu de la réunion du CONSEIL MUNICIPAL 

de MONTMAIN du 11 décembre 2020 

Convocation du 1er décembre 2020 

Étaient Présents : DECHAUD Martine, TRULLARD Samuel, SAGRANGE Bernard, CHAVATTE Sophie, PEREZ 
Valérie, POLLIART Dominique, ROUSSEAU Fabrice, RICHARD Laurent, LETEURTOIS Anita, TAOIKALI 
Anli, FAIVRE Jean-François 
Absent excusé : 

Approbation du compte rendu de la réunion du 25 septembre 2020 
 

Minute de silence en hommage à Samuel PATY.  
 

Délibération 1 : Décision modificative au budget 2020 
 

Mme le Maire expose qu’il est nécessaire de prendre une décision modificative pour porter 4000 € supplémentaires 
au C 202 pour la modification du Plan Local d’Urbanisme car il n’avait pas été prévu le coût des 4 parutions 
obligatoires (1621.34 € pour le Journal du Palais et 1793.86 € pour le Bien Public), et l’indemnisation du commissaire 
enquêteur.  

Les services de la trésorerie ont également demandé un réajustement du résultat d’investissement.  
 

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil municipal approuve la décision modificative suivante :  
 

                                              Investissement 

Dépenses                                                            Recettes 

C 202 : + 4 000 €                                               C 001 : - 2.28 € 

C 020 : - 3 000 €                                                C 021 : + 1 002.28 € 

Total : + 1000 €                                                 Total : + 1 000 € 

                                               Fonctionnement 

Dépenses                                                            Recettes 

C 023 : + 1002.28 € 

C 6068 : - 1002.28 € 

Total : 0 €                                                           total : 0 € 
 

Délibération 2 : Participation employeur à la mutuelle maintien de salaire – proposition de revalorisation.  

Mme le Maire expose que la commune a mis en place depuis 2014, une participation employeur sur les contrats 
groupes. Cette participation avait été fixée à 5 € par agent maximum. Cette participation n’a jamais été revalorisée 
depuis alors que les cotisations augmentent chaque année.  
 

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil municipal décide de prendre en charge 100 % de la cotisation des 
agents, à compte du 1er janvier 2021, et de suivre, chaque année, l’augmentation qui sera appliquée par la mutuelle.  
 

Délibération 3 : travaux de replantation.  

Mme le Maire donne lecture du courrier d’information de l’ONF qui indique que suite à la sècheresse, les plantations 
réalisées sur la parcelle 5 ont soufferts. 48 % des plants seulement ont survécus. Contractuellement, le pépiniériste 
qui a fourni les plants prend à sa charge le remplacement de 80 % des plants.  

La commune ayant bénéficié d’un mécénat pour ces travaux, il serait souhaitable, en cas de contrôle, que la commune 
complète les 20 % de plants manquants. Cela représente un coût de 1297.20 € H.T. soit 1426.92 € T.TC 

Le conseil municipal donne son accord à l’unanimité pour la replantation intégrale, ave 20 % à charge de la commune.  

Mme le Maire indique que les travaux seront réalisés dans l’hiver.  
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Délibération 4 : Entretien des espaces verts de la commune.  

M TRULLARD rappelle que l’entretien des espaces verts a été réalisé pour la 1ère année par l’entreprise LP Nature. 
Il présente le bilan 2020 : le coût sera environ 1 000 € plus cher qu’en passant par la communauté de communes, 
mais l’entretien est mieux suivi, et demande moins de surveillance.  

Pour 2021 l’entreprise a établi un nouveau devis et propose un tarif de main d’œuvre à 30 € de l’heure pour la taille, 
le nettoyage des massifs, caniveaux, place, cimetière, l’étang, et la petite tonte avec ramassage et le désherbage, 
inclus l’évacuation des déchets (et ce au lieu de 35 € en 2020)  et de rester à 15 € de l’heure pour la tonte avec la 
tondeuse communale, le débroussaillage et l’entretien de la tondeuse. Cela devrait permettre de réduire le coût d’un 
peu plus de 900 €.  

Le conseil municipal donne son accord pour le renouvellement du contrat de l’entreprise LP Nature pour l’entretien 
des espaces verts sur 2021. 
 

Délibération 5 : travaux au logement communal – travaux supplémentaires.  

Mme le Maire fait le point sur l’avancement des travaux et les quelques difficultés rencontrées.  

Elle indique qu’il y a certains modificatifs et présente les devis correspondants.  

Lot couverture (entreprise FAIVRE Kevin) 

Il a fallu renforcer des chevrons et une sablière (bois pourris), avenant : + 540 € H.T. 

Lot menuiseries intérieures (entreprise PEGUILLET) 

Travaux supplémentaires dans le WC, intervention sur garde-corps, mais suppression de la façade de placard 
pivotante en mélaminé.  

Montant de l’avenant : + 302 € H.T. 

Lot plomberie-chauffage (Entreprise Bourgogne Chaud et Froid) 

Modification au niveau du plancher de la salle de bain :  + 154 € H.T. 
 

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil municipal valide des avenants présentés et autorise le Maire à 
signer les devis correspondants.  
 

Délibération 6 : Proposition d’aide exceptionnelle aux restos du cœur.  

Dans le contexte de la crise sanitaire du covid, les restos du cœur ont vu les inscriptions au niveau national augmenter 
de manière importante. Sur le secteur de Seurre, le nombre d’inscrits reste stable pour le moment, mais l’hiver ne 
fait que commencer. Mme le Maire propose d’accorder une aide exceptionnelle.  

Le Conseil Municipal à l’unanimité décide d’octroyer une aide de 100 € sous forme de bon d’achat valable dans l’un 
des supermarchés de Seurre.  

Il est également décidé d’organiser au niveau de la commune une collecte alimentaire le 23 janvier 2021.  
 

Délibération 7 : Subvention exceptionnelle aux communes sinistrées des Alpes Maritimes.  

Le 2 octobre 220 la tempête Alex dévastait l’arrière-pays niçois. Le bilan humain est lourd, et les dégâts 
considérables : maisons endommagées voire entièrement détruites, ponts et routes emportées… 

Un appel à l’aide et à la solidarité a été relayé par l’Association des Maires de France.  

Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil municipal décide d’accorder une subvention exceptionnelle de 80 
€ qui sera versé à l’ADM06 qui collecte les dons pour les communes sinistrées.  
 

Délibération 8 : Motion contre la fermeture de la trésorerie de Seurre.  

Vu le programme Action Publique 20211 lancé par le gouvernement fin 2017 pour accélérer la transformation de 
l’administration dont la réorganisation des réseaux territoriaux du Ministère de l’Action et des Comptes Publics.  

Considérant qu’après la disparition de la trésorerie de Saint Jean de Losne au 1er janvier 2019, cette réorganisation 
va se traduire par la disparition de la trésorerie de Seurre, notre territoire n’aura plus aucune trésorerie.  

Nos communes seront rattachées à la trésorerie de Nuits Saint Georges pour les créances communales ou au service 
des impôts de Beaune pour les particuliers.  

Les conséquences sont nombreuses tant pour les collectivités que pour les usagers.  
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Après en avoir délibéré et à l’unanimité, le conseil municipal décide de prendre une motion pour confirmer son 
opposition au projet de réorganisation du réseau de proximité présenté par la DGFIP, pour se prononcer contre la 
prise en charge par le service de gestion comptable de Nuits Saint Georges et pour demander le maintien de la 
Trésorerie de Seurre dans sa configuration actuelle.  
 

Délibération 8 : Manifestations de fin d’année.  

Le repas des aînés n’ayant pas pu avoir lieu dans les conditions habituelles, il est décidé de leur remettre, dès que la 
situation sanitaire le permettra, un coffret gourmand. 

Pour les enfants, le conseil municipal décide de l’achat de livres adaptés à l’âge de enfants. Mme CHAVATTE se 
charge de passer la commande.  

Les vœux du Maire ne pourront pas avoir lieu non plus cette année 
 

Informations diverses :  

- Régime indemnitaire des agents :  

Conformément au cadre fixé par délibération du 17.01.2017 concernant la mise en place du RIFSEEP, 
une prime a été versée sur la paie de décembre 2020 aux agents communaux.  

- Problème électrique à la salle des mariages.  

Suite aux travaux dans le logement communal, l’éclairage de la salle des mariages ne fonctionne plus. 
A priori il va falloir reprendre le circuit électrique, le devis de l’entreprise COMPARET se monte à 
348 € T.T.C.  

- Compte rendu du SIVOS 

M RICHARD indique que les plafonds des classes de maternelle s’effondraient suite à une malfaçon 
en juin 2020. Les travaux de reprise de plafonds ont été réalisés durant les vacances de la Toussaint 
et le coût a été entièrement couvert par l’assurance Dommage Ouvrage.  

Le SIVOS a voté, comme chaque année l’attribution de chèque cadeau d’une valeur de 30 € par agent, 
en plus de la prime de fin d’année. Par contre, le spectacle de fin d’année pour les enfants a été annulé.  

Le projet pédagogique pour la nouvelle année scolaire porte sur la réalisation d’un potager, de 
plantations d’arbres dans le jardin situé vers la salle de motricité.  

- Compte rendu du syndicat des eaux :  

Mme CHAVATTE indique que le syndicat rencontre des problèmes de corrosion de canalisation, les 
travaux n’étant pas réceptionné, l’entreprise en charge des travaux se doit de trouver l’origine du 
problème et de résoudre le souci. Le syndicat va recruter un technicien.  

- Communauté de Communes :  

Mme DECHAUD informe le conseil municipal sur les dernières créations de poste à la Communauté 
de Communes.  

- Subvention à Alcyon le Tremplin.  

Mme le Maire fait part des remerciements d’Alcyon le Tremplin pour la subvention 2020. 

- Location salle des fêtes :  

Mme le Maire rappelle que la Montminoise paie habituellement 350 € de location annuelle pour 
l’occupation de la salle des fêtes pour les diverses manifestations de l’association. Au vu de la crise 
sanitaire ayant contraint l’association à annuler la quasi-totalité de ses manifestations, le conseil 
municipal renonce à encaisser la location annuelle.  

- RAPPEL Chasse :  

Mme PEREZ rappelle que la chasse à Montmain se déroule uniquement d’octobre à février, et 
uniquement le dimanche matin. Il convient donc de privilégier les promenades en forêt le samedi ou 
le dimanche après-midi.  

 



 

 4

 

- Ramassage des bacs jaunes :  

Cette année comptant 53 semaines, le ramassage des bacs jaunes aura lieu  

Le jeudi 24.12, le 31.12 et le 14 janvier 2021, pensez à sortir vos bacs la veille.  

 

Rien ne restant à l’ordre du jour, la séance est levée à 22 h 30 

 

DECHAUD Martine TRULLARD Samuel 

 

SAGRANGE Bernard 

POLLIART Dominique ROUSSEAU Fabrice RICHARD Laurent 

PEREZ Valérie CHAVATTE Sophie TAOIKALI Anli 

 

LETEURTOIS Anita FAIVRE Jean-François  

 


